

HORARIO

HORARIO: 8-15 H (LUNES-VIERNES)

Se realizan guardias nocturnas en la urgencia del hospital de 12 horas, siendo obligatorias 2 guardias mensuales, aunque se permite un máximo de cuatro al mes.

SALARIO

El salario aproximado es de 1100-1200 euros netos mensuales.

ROTACIONES

Atención Primaria (4 semanas)
Dermatología, Radiodiagnóstico,
Traumatología, Rehabilitación,
Cardiología, Neumología (2
semanas cada una)
Otorrinolaringología y Alergología
(3 semanas cada una)
Unidad de Prevención de Riesgos
Laborales (3 semanas)
Área gestión salud laboral (2
semanas)
Urgencias hospitalarias (2 semanas)
Medicina Preventiva y Oftalmología
(1 semana cada una)
Urgencias Extrahospitalarias
MUTUA MAC (2 semanas)

Nota aclaratoria: La información sobre el total de rotaciones de la residencia está incompleta.

Rotaciones externas: Sí se permite realizar rotaciones externas, por un periodo mínimo de un mes y máximo de tres meses. El destino de la rotación y el tipo de empresa dependerán de la gestión que el propio residente realice sobre esa rotación y de los objetivos de formación planteados.

VACACIONES

22 DÍAS LABORABLES DE VACACIONES + 6 DÍAS DE ASUNTOS PROPIOS

FORMACIÓN

PRINCIPALMENTE PRÁCTICA

Sí hay CUSET. La formación del CUSET es online con cuatro semanas presenciales en el Instituto Carlos III de Madrid, dos semanas cada año. El primer año se imparte la teoría que consta de 32 temas con su posterior examen de evaluación online. El segundo año se realiza y defiende presencialmente el Trabajo Fin de Residencia.

Hay posibilidad de hacer cursos de formación complementaria a través de organizaciones ajenas al hospital.

TFR

PROTOCOLO DE INVESTIGACIÓN

Sí hay Trabajo de Fin de Residencia. El TFR se realiza de forma grupal y existen varios tipos de trabajo que se pueden realizar; proyecto de investigación, memoria de investigación, revisión sistemática, etc

OPINIÓN PERSONAL DEL RESIDENTE

Estoy muy contenta con mi elección tanto por la especialidad como por el equipo de trabajo. El ambiente de trabajo es bueno y todos los enfermeros son especialistas. Aquello que más me gusta de la especialidad de Enfermería del Trabajo, en general, es que abarca un amplio campo de trabajo, lo cual es un desconocido para muchos enfermeros, como lo fue para mí hasta iniciar la especialidad. Además, te abre puertas de cara a un futuro laboral estable.

INFORMACIÓN ADICIONAL

El hospital se encuentra ubicado en la zona centro de la ciudad, de fácil acceso por autobús.